

Lunes 11.02.19  
EL NORTE DE CASTILLA

PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 11

## VILLARES DE LA REINA



Un momento de la jornada celebrada ayer. :: WORD

## El municipio contará con un segundo parque 'agility' para los caninos

La zona se ubicará en la antigua pista de petanca y 'pipican' de Bizarricas, tras el éxito de la primera instalación en otra parte del pueblo

REDACCIÓN / WORD

**VILLARES.** La Concejalía de Deportes de Villares de la Reina celebró ayer la segunda 'Jornada Perruna', tras la apertura del parque 'agility' canino de la avenida de Castilla y León. Según fuentes del Ayuntamiento, la jornada fue un éxito de participación, con más de 50 perros y un centenar de asistentes.

Las actividades comenzaron a las 10:30 horas, con una marcha hasta la ermita de El Viso, con una distancia de ida y vuelta de 3,5 kilómetros, «para al regreso disfrutar de una rica chocolatada con churros para los asistentes, así como recibir de manos del edil del área, José Pascua, una mochila de obsequios

del Ayuntamiento y los establecimientos colaboradores», apuntaron.

Con esta iniciativa se ha logrado la implicación de 15 entidades, entre protectoras y asociaciones (que contaron con puestos de información y mercadillos solidarios), veterinarios y comerciales del sector.

También se celebró un sorteo de sacos de pienso, que todos los afortunados donaron a las protectoras; así como una sesión de belleza canina. Estas mismas fuentes confirman que los participantes recibirán por correo electrónico un diploma de acreditación de la jornada. El momento más solidario tuvo lugar con la presentación por las protectoras de sus perros en adopción, así como la reivindicación de sus necesidades y la petición de toda colaboración. El edil de Deportes aprovechó el evento para anunciar la inminente construcción de un segundo parque 'agility' canino en Villares, en la antigua pista de petanca y 'pipican' de Bizarricas.

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento respalda los cursos de teatro para niños y adultos que comienzan el día 15

Las diferentes propuestas, de la Asociación Nómadas y Artistas, están enfocadas para edades entre los 5 y los 99 años

REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA.** La Concejalía de Cultura colabora con la Asociación Nómadas y Artistas para presentar una nueva actividad que bajo el título 'Estudio de Teatro' propone a todos los aficionados a este arte disfrutar de cursos regulares de teatro y creación audiovisual.

Los cursos están orientados a diversas edades, desde los cinco años, en las que se disfrutará del teatro a través de diversas modalidades. Por ejemplo, con los de 5 a 6 años se trabajará la expresión como una nueva oportunidad para introducirse en un ambiente que combina el juego con el trabajo, «creando un espacio de seguridad y confianza para el despliegue de su expresión creadora y percepción estética mediante ejercicios, expresión corporal y la interpretación en escenas cortas», apuntan sus organizadores.

Sin embargo, con los niños de 7 a 10 años se desarrollarán las habilidades socio-emocionales para florecer en contextos artísticos en los que ellos se sientan cómodos y libres para experimentar, caminar, y lograr seguridad. Mientras que con los jóvenes, de 11 a 15 años, se trabajará para desarrollar la imaginación y la capacidad de comunicación y expresión a través del trabajo en equipo.



El concejal, junto al organizador, en la presentación. :: WORD

Por último, con los mayores de 16 a 99 años se desarrollará su afición al teatro en un marco divertido y profesional que culminará con la realización de un pequeño montaje teatral abierto al público.

Las actividades comenzarán el próximo viernes, día 15 de febrero, en el centro de actividades del Ayuntamiento, que ha cedido un local para que los interesados puedan disfrutar de la actividad. El horario es de lunes, de 16:30 a 17:30 horas para niños de 5 a 6 años; los de 7 a 8, de 17:45 a 19:15 horas, y para los de 9 a 10, de 19:30 a 21:00 horas, y los miércoles en horario de 17:45 a 19:15 horas para niños de 11 a 15 años, y de 19:30 a 21:30 para jóvenes y adultos desde los 16 años en adelante. Los interesados en participar de la actividad podrán realizar la inscripción

de lunes a viernes en horario de 17:00 a 20:00 horas en el teléfono 923 996 417, o a través del correo electrónico: estudioteatros@gmail.com o la web www.nomadasyartistas.es.

Por su parte, el concejal de Cultura, Francisco Miguel García, destacó que con esta propuesta, el Ayuntamiento profundiza en su idea de dar importancia a la participación a través del desarrollo del lenguaje teatral, «ofreciendo a sus asociaciones la propuesta de actividades creativas y de educación gestionadas por una entidad de nuestro municipio».

Con ello buscan que Santa Marta sirva de eje de desarrollo de las actividades educativas «capaces de enriquecer la vida de niños, jóvenes y adultos de nuestro municipio», sentencia este responsable del área de Cultura del municipio.



La abadesa, minutos antes de recibir el bastón de mando. :: WORD

## LA ALBERCA REVIVE LA TRADICIÓN DE LAS ÁGUEDAS

El municipio volvió a vivir una de las tradiciones más populares de inicio de año, la festividad de las Águedas. En esta ocasión, la abadesa fue Paqui Martín Gómez, junto a las mayordomas Carmen, Ana y María Jesús. Como manda la tradición, éstas fueron a recoger a la abadesa para dirigirse después hacia la Plaza, donde el alcalde le hizo entrega del bastón de mando en el balcón del Ayuntamiento. Después, se celebró la eucaristía, y tras ella, devuelven el bastón y terminan la jornada comiendo chocolate y repartiendo vino a los asistentes.



El reparto de vino entre los asistentes a la fiesta.